

## **Pressemitteilung**

### **Wertschätzung für über 300 Sparkassen-Dienstjahre – acht Ruheständler verabschiedet**

Simmern, im April 2023

Acht Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wurden im Rahmen einer kleinen Feierstunde am 4. April in den Ruhestand verabschiedet. Corona bedingt wurden die Termine der vergangenen drei Jahre nachgeholt.

„Sie alle haben entscheidend zur positiven Entwicklung und zum Erfolg unserer Sparkasse beigetragen“, betonte Vorstandsvorsitzender Wolfgang Nass in seiner Rede und überbrachte damit den Dank für die jahrzehntelange Treue der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. „Ihre Loyalität zur Sparkasse macht unseren Erfolg aus“, ergänzte Vorstandsmitglied Klaus Adams.

Vieles hat sich in den Jahren verändert und wird sich auch in Zukunft ändern. Die verabschiedeten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben sich den Herausforderungen gestellt und dadurch ein Stück Sparkassengeschichte mit geschrieben.

Ein besonderer Dank und alles Gute für den neuen Lebensabschnitt wurde auch vom Personalratsvorsitzenden Simon Holl übermittelt.

Verabschiedet wurden:

Heinz-Peter Bock  
Lieselotte Faust  
Hildegard Kirchner  
Winfried Kölzer  
Klaus Maurer  
Friedhelm Merg  
Birgit Müller  
Gabriele Retzmann

Geschäftsstelle Boppard  
Geschäftsstelle Kirchberg-Sohren  
Geschäftsstelle Boppard  
Private Banking  
ImmobilienCenter  
Geschäftsstelle Kastellaun  
Marktfolgebereich  
Geschäftsstelle Emmelshausen